

舞鶴医療センター附属看護学校

まいづる☆かん GO!!

第7号 発行日:平成23年6月3日

〒625-8502

京都府舞鶴市字行永 2410 番地

Tel:(0773)63-4338 Fax:(0773)63-3014

アドレス kyokan-d@maizuru-mc.jp



皆さんお久しぶりです。今年は桜は遅く開花、例年よりも早く梅雨入りをしました。肌寒い日が続いていますがいかがお過ごしでしょうか？学校新聞も皆様に支えられ今年度で3年目を迎えることができました。今年も新しい仲間を迎えることができた喜びや、看護の日など、学生の近況について掲載しています。

☆ はじめまして ☆

～新しい123名の仲間たち～

はじめまして



4月8日(金)に第64回生 40名(内 男子学生6名)の新しい仲間を迎え入れ、合計123名(内 男子学生22名)の新しい家族となりました。新入生は期待と不安の戸惑いのなか、先輩たちが歓迎会を行ってくれました。久しぶりのドッチボール、ボールを投げる時ちょっと戸惑いもあったけど、ゲームがはじまると思いっきり投げていました。

そして、借り物障害物競争、先輩と一緒に探して走ってゴールを目指しました。「緊張したけど、おかげで少し先輩とも仲良くなれたと思います。ありがとうございました。」

☆ 看護の日 ☆

～ いっぱいのゴミだなあ ～

今年も4月29日(金)「看護の日」の行事として、舞鶴医療センターと与保呂川の清掃を行いました。病棟では患者様に安全に気持ちよく使って頂きたい。感謝の気持ちと早く良くなって頂きたいという想いを込め、点滴スタンドや車いすなどの備品を磨きました。そして与保呂川、「えっ？なんでこんなものが・・・」って思うものが落ちていてビックリ！！綺麗になっていくものを見ていくうちに、いつの間にか心も磨かれていたようです。



☆ 宿泊研修 ☆

～ 結構大変だ ～



1年生は4月に、生活の場となる舞鶴市内探索を実施し、先日5月末には、宿泊研修を実施しました。宿泊研修では、集団行動を通して自立した行動や信頼関係を築くことを目的に、学生が計画を立案し、行ってきました。グループや系の活動を通し、「自己の役割について責任を持って行う」「役割以外でも、自分のできることを考えて行動し、協力し合う」「周りに関心を持ち、積極的に交流することで、お互いを知る機会になった」など多くの学びができ、クラスの友好も深めることができました。



☆ 文庫山学園 ☆

～ びっくり!! ～



2年生は5月13日に、老年看護学概論の授業として文庫山学園に行ってきました。卓球や銭太鼓など教えて頂きました。試合では全力で挑んでみたものの、こてんぱんに負けてしまいました。(くやしい) 皆さんとっても若くってかないませんでした。とても良い経験をさせて頂きました。銭太鼓は7月8日(土)の第7回学生フォーラムで発表したいと思います。文庫山学園の皆さん本当にありがとうございました。

☆ 各学年の近況報告 ☆

～ 看護って深いなあ ～

1年生・・・6月20日(月)に病床環境演習で初めて病棟に行きます。(わくわく ときどき)

2年生・・・専門的な科目が一気に増え、グループワークもたくさん。毎日忙しい日々を送っています。また、9月からの基礎看護学実習Ⅱに向け勉強、演習に励んでいます。(ふう～)



3年生・・・5月9日(月)から各看護学実習が始まりました。実習は楽しいけれど記録が・・・(時間が・・・)看護展開に奮闘中!!早くも2クルー目が終わろうとしている・・・(あっという間だな～)



☆ ボランティア活動 ☆

～ 地球のステージ ～



5月7日(土)に舞鶴市民会館で開催された「地球のステージ2」に当校の学生もボランティアとして参加させて頂きました。講演者は精神科医で東日本大震災被災者でもある桑山紀彦先生。日本国際ボランティアセンターに所属され、難民の救援活動をされています。救援活動での体験談を、ライブ音楽と大画面の映像、スライドによる語りを組み合わせた、「コンサート・ステージ」で伝えてくださっています。「今自分ができること。そして、今自分たちができること」を共に考えさせられ、魂がゆさぶられるような講演でした。



☆ バレー部より ☆

～ 今年も優勝だ! ～

バレー部です。今年も7月8日(土)に予定されている『あじさい杯』に向け、男性6名・女性16名で活動しています。新たなメンバーと監督のもと今年度も「優勝!!」を目指し、毎日練習をしています。6月30日(木)には舞鶴高専バレー部の方たちと練習試合を行う予定です。日に日にチームワークもよくなり、心も絆も深まっています。頑張れ!バレー部!絶対優勝!!



☆ 里帰り紫陽花 ☆

～ 皆さん覚えてくださっていますか? ～

皆さん覚えてくださっていますか?里帰りを果たして1年が経とうとしています。今年も大きな花を咲かせようと、立派な蕾ができています。紫陽花が咲くころに一度見に来てくださいね。(里帰り紫陽花の詳しいお話は第4号をご覧くださいね。)



☆ 終わりに ☆



今年40名の新入生を迎えることができました。学生総数123名、職員10名で新しい学校生活が始まりました。私たちの学校は地域の皆様に支えられています。今年さらには皆様と交流を深めていきたいと思えます。年3回の発刊予定ですが、学生生活や取り組みやオープンキャンパス、公開授業の様子など報告したいと思えます。第8号は12月下旬の発刊予定です。これから暑さが増し夏を迎えますが、水分をしっかり取り、お体には充分お気をつけください。今年度も宜しくお願い致します。



私たち1年生です。宜しくお願いします。



新しいポスターできました!!

